



L'Équilibre



Le Respect - les soleils et systèmes solaires

Le soleil tourne autour du soleil central des Univers qui lui envoie des rayons violets et lui donne les impulsions pour continuer de brûler sans se consumer. Il guide ce soleil ainsi que les autres soleils des autres Univers et systèmes solaires.

Ce soleil central n'est pas visible par vos yeux d'humains. Il se trouve dans d'autres dimensions accessibles seulement en un temps record par certaines planètes et Univers. Le temps de cette dimension est très spécifique et rapide.

Quand nous vous parlons sur la Terre que le temps est illusoire et qu'il n'existe pas, cela est parfaitement vrai. Il existe des spécificités ainsi faites sur beaucoup de planètes. Et certaines vous donneraient l'impression qu'une vie dure 1 seconde.

Les Univers sont comme votre conscience, c'est à dire qu'il n'y a pas de fin, pas de limite à la construction et l'évolution. C'est un changement permanent, une constante évolution.

Il y a chaque fois plus grand et chaque fois plus petit. Tous ont ces mêmes points communs : Dieu, la lumière, l'amour et la création.

De l'infiniment petit à l'infiniment grand. Dans chaque infini, se trouve la vie. Dans chaque vie, se trouve une infinie quantité de possibilité de développer la création.

A chaque fois que la création est arrivée à un point limite ou critique, il y a une fin et un recommencement.

Comme chaque fois que vous êtes sale, vous vous lavez. Chaque fois que vos habits sont trop usés, vous les jetez et en rachetez de nouveaux.

La Terre qui arrive à un stade où elle doit être nettoyée et lavée, se retrouve avec d'autres planètes à subir une même reconstruction, bien spécifique à chacune d'entre elles.

Le soleil central peut envoyer des différents signaux à chaque soleil. Chaque soleil envoie ensuite des rayons spécifiques autour de lui à ses planètes qui sont en orbite autour de lui.

Ces rayons lasers fins et aiguisés pour être précis comme la lame d'un rasoir, peuvent à une distance incroyable, envoyer des rayons, des codes très précis. Ils arrivent à destination vers le soleil à moins de 1mm de précision. Ces codes sont donc vous l'avez compris spécifiquement précis dans l'infiniment petit et sont utilisés dans cet infini grand. Très peu d'âmes ou d'esprits peuvent avoir accès à ces 2 extrêmes en même temps. Il faut être un Être hautement spirituel et avancé pour comprendre et voir tout ce travail.

Pourquoi je vous parle de tout cela ?

C'est simple, c'est pour que vous compreniez que tout est lié. Qu'une incidence d'un petit événement peut avoir une incidence dans le plus grand Univers.

Chacun petit soit-il a donc une responsabilité pour la vie de la Terre et de ses autres planètes et étoiles du système solaire qui est le votre.

Car il est trop facile de dire, je suis trop petit, je ne peux rien faire. Car vous êtes tous petits sur cette Terre. Et c'est lorsqu'il y a un nombre infini grand de petits que cela forme un grand, un pouvoir, une entité, une entité.

Alors sentez vous responsable de tous vos actes du quotidien, du petit déchet que vous jetez par Terre, à la pensée que vous avez pour quelqu'un.



L'Équilibre



Le Respect - les soleils et systèmes solaires

Chaque acte, chaque pensée, envoie une énergie, envoie une lumière, amène une conséquence, qu'elle soit physique et visible par vos yeux ou non.

Si vous vous cassez une jambe le résultat est visible. Vous êtes en dépression, en burn out, cela ne se verra pas forcément, mais le mal sera tout aussi grand et même peut être beaucoup plus grand. Alors ne vous fiez pas aux apparences, soyez conscient de tout ce que vous pensez et parlez, de tout ce qui vous fait agir.

Tout ce qui vit à une conscience. Comment respecter tout ce qui vit ? En respectant votre conscience à vous. Et avez-vous seulement une conscience ? Bien sûr, mais entendez-vous là ?

Voyez vous la personne à la jambe cassée ? Voyez vous la personne en dépression ?

Vous devez non seulement faire attention à vous même, à votre conscience, mais aux autres. Au respect de la nature et de tout ce qui existe.

Regardez autour de vous, ouvrez vos yeux, ouvrez votre cœur, et respectez les autres, respectez les autres, et respectez les autres.

Qu'est ce que le respect ?

Respecter soi-même bien sûr est très important.

Et c'est en respectant vous-même et les autres, que vous êtes en harmonie avec la création, comme je l'ai voulu à chacune de mes créations.

Le respect, c'est observer, écouter, entendre, voir avec son cœur, réfléchir avec son cœur, tout ce qui se passe dans tout ce qui est vivant en vous, dans l'infiniment petit, et autour de vous, jusque dans l'infiniment grand.

Alors respectez ce commandement de vous respectez et vous aimez les uns les autres, car c'est ainsi que vous perpétuez la création et l'amour. C'est ainsi que vous continuez à vivre dans l'amour. Et c'est l'amour de vous-même, des autres, de tout ce qui est, qui vous permet d'être dans la joie et de répandre la joie autour de vous.

Sans amour, sans émotion, la vie ne serait pas belle, il n'y aurait pas de but, pas de déficit, rien à comprendre, rien à grandir, rien à pardonner, rien à donner, rien à recevoir.

Soyez donc en éternelle reconnaissance de toutes les émotions qui vous traversent bonnes et mauvaises qui sont la vie elle-même.

Revenons aux planètes. Chaque planète à sa propre vie, ses propres habitants, ses propres règles.

Selon ses règlements et codes, le soleil central va envoyer des énergies spécifiquement pour elles, en passant par le soleil. Le soleil reçoit un certain nombre de codes et de lumières, qu'il renvoie à un certain nombre de degrés dans une certaine direction jusqu'à ce que ces codes arrivent sur la planète en question. Il s'agit de toujours envoyer les bons codes et de les protéger de toute interférence, de toute tentative de modification ou de déviation de la part de certains Êtres mal intentionnés.

Car lorsque il y a manque de respect, il y a envie du pouvoir, envie de maîtriser, de commander pour son propre profit.



L'Équilibre



Le Respect - les soleils et systèmes solaires

Comment reconnaître un dirigeant, s'il agit en bonne conscience, dans le respect et pour le bien d'autrui ou s'il agit pour son propre besoin, pour son propre développement.

Est-il dans le respect ?

Cette seule question résume le tout, répond à toutes les questions. Toute personne qui arrive à diriger et rester dans le respect de chacun y compris lui-même est une personne d'une grande valeur, rare et occasionnelle. Car parfois, la personne est réellement dans ce respect mais s'égare. La difficulté est de ne pas s'égarer, de toujours rester dans l'amour :

l'amour de la création, l'amour de la lumière, la lumière de l'amour, la lumière de la création, la création de l'amour, la création de la lumière.

Tous ces mots ne veulent pas dire la même chose selon l'ordre ou ils sont placés dans la phrase. Alors un bon dirigeant doit non seulement savoir les règles du respect, mais doit aussi perdurer ces phrases avec l'amour, la lumière et la création.

C'est ainsi que j'ai créé les Univers, c'est ainsi que j'ai grandi, et c'est ainsi que vous devez continuer mon œuvre, c'est ainsi que vous allez vivre sur la Nouvelle Terre.

Toute personne qui dirige et ne respecte pas cela sera éliminé.

Tout endroit saboté, déchiré, sale et dans la souffrance sera éliminé.

Tout sera rasé, afin de laisser seulement ce qui peut développer quelque chose de sain et sage pour l'avenir de votre planète.

Mais certains de vous périront, malgré les apparences, malgré qu'ils paraissent innocents. Certains le seront, mais ceux-ci seront sauvés et pourront renaître, revivre, recréer, pourront aller dans la lumière où ils trouveront refuge, amour et sécurité.

D'autres mourront par leur faute, pour expier leurs péchés, pour apprendre et comprendre. Mais tout continue pour eux aussi, de façon différente et plus difficile. Mais tout se poursuit, rien ne s'arrête.

Alors ne soyez pas effrayés, épouvantés, ne soyez pas fâchés, en ayant un sentiment d'injustice. Vous trouvez qu'il y a des injustices dans ce monde ? C'est parce que vous ne voyez pas plus loin que le bout de votre nez !

Tout à une justice, bien sûr ce n'est pas vos juges et avocats qui vont la faire et la respecter. Mais tout arrive pour une bonne raison. Tout acte entraîne un autre.

Toute lumière que vous dégagéz entraîne des conséquences invisibles à vos yeux la plupart du temps. Mais soyez-en assuré, chacun de vos actes est répertorié. Métatron note et répertorie chacun de vos actes. Certaines de vos pensées et paroles sont également répertoriées. Car comme tout est lumière, comprenez la force de vos pensées et de vos idées.

Le Respect est après la Vérité et l'Honnêteté, la chose la plus importante à vous préoccuper, pour vous, humains de la Terre.

Je vous salue, je vous aime et vous envoie une lumière d'amour éternelle, à vous, habitants de la Terre, sous n'importe quelle forme que vous soyez.

Votre Seigneur Dieu

Canalisé par Martine, le 27.05.2019

Vous pouvez partager ce texte à condition d'en respecter l'intégralité, de citer l'auteur, les sources, et le site:

<http://www.massages.therapeutiques.ch>